

# EL HERALDO de Chihuahua

Opinión / Columna



Ráfagas

**Ráfagas**

El Heraldo de Chihuahua  
1 de febrero de 2015

## --La triple A financiera

MOODY'S.- Uno de los temas de la semana fue la calificación de AAA que asignara Moody's México a la deuda pública del estado de Chihuahua, lo que festejaron el gobernador César Duarte y el secretario de Hacienda, Jaime Herrera Corral, pues fue compromiso del mandatario en su último informe de labores, elevar el nivel crediticio de la entidad.

NIVEL.- Lejos de especulaciones, la evaluación de la agencia, que a principios de 2014 tenía otra óptica de la deuda pública y algunos créditos, es un reflejo real de la situación de las finanzas públicas de la entidad, aún presionadas por el ritmo de gasto que requiere la administración estatal pero en orden y mejor estructuradas que en años pasados.

COSMÉTICO.- No faltan los que ven puntos negros en las calificadoras de riesgo crediticio, pero generalmente es porque ni siquiera se conoce de qué sirven sus evaluaciones. La triple A no es asunto cosmético en el mundo financiero, sino que representa la posibilidad de mejorar las condiciones de los créditos, sobre todo en las tasas de interés que se pagan como parte del servicio de la deuda.

COSMÉTICO I.- A la calificación de Moody's seguirán otras en el mismo sentido, pero no es sólo para presumir un 10 en el manejo de la deuda, sino para obtener mayor calidad en los créditos contratados, lo que representará un ahorro millonario en el pago de los mismos, ahorro que deberá reflejarse en los estados financieros del Gobierno del Estado, conforme avance el año actual y los siguientes.